

# Cormery-Truyes tennis de table : l'équipe des extrêmes

Publié le 21/02/2018 à 04:55



*Henri, 90 ans ; Adrien, 10 ans, et Michel : un trio gagnant.*

Vendredi soir, le club de tennis de table Cormery-Truyes recevait à l'espace sportif du Val de l'Indre à Truyes pour la 3e journée de championnat départemental D4. Son équipe 3 était opposée à l'équipe 4 de La Riche.

Avant le début du match, les Larichois ont eu la surprise de découvrir l'équipe locale. Elle comprend le plus ancien joueur du club (et peut-être du département), Henri Conzade, 90 ans, venu en 1967 du niveau national renforcer l'équipe de Cormery naissante, président de 1982 à 2015 ; le plus jeune joueur de compétition du club, Adrien Dupuy, 10 ans, un réel espoir, et Michel Gergeaux, cofondateur du club en 1966, moins âgé qu'Henri, mais pas tout jeune non plus.

Face à ce trio original, La Riche n'a pas gagné. Cormery-Truyes l'a nettement emporté, consolidant sa première place en D4, dans une ambiance chaleureuse.